

Antrag Nr. 26-O-26-0009

AUF-Fraktion

Antrag der AUF-Fraktion:

Genehmigung von Blumenkübeln

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Aufstellung von Blumenkübeln im Stadtgebiet durch Einzelfallprüfung grundsätzlich zu ermöglichen.

Begründung:

Im vergangenen Sommer hat die Straßenverkehrsbehörde einem Kostheimer Bürger schriftlich mitgeteilt, dass grundsätzlich keine Blumenkübel mehr genehmigt werden können. Das Amt argumentiert in dem Schreiben pauschal mit „Störungen im öffentlichen Verkehrsraum“. Vor dem Hintergrund, dass Blumenkübel den öffentlichen Raum verschönern und auch für die Insektenwelt eine Bereicherung darstellen, bittet der Ortsbeirat Mainz-Kostheim darum, künftig wieder standort- und einzelfallbezogen zu entscheiden, ob ein Blumenkübel aufgestellt werden kann oder nicht.

Wiesbaden, 14.01.2026